



Ernüchterung bei den Mauthausnern nach dem 0:2 gegen Schweinbach. Foto: D. Piessenberger

Mauthausen ist weiter Letzter

MAUTHAUSEN. Rückschlag vor dem Match gegen Aufstiegsaspirant Putzleinsdorf. Nach dem Auftaktsieg setzte es in Schweinbach eine 0:2-Niederlage durch einen Doppelschlag von Manuel Pichler in der 34. und 39. Minute. Nach der Pause zeigte Mauthausen mehr Initiative, kam auch zu einigen Chancen. Es blieb aber beim 0:2 in einem Spiel, in dem keiner richtig überzeugen konnte.

■ **In Zusammenarbeit mit Regionaut D. Piessenberger**

Armbrustschießen: Bezirkstitelkämpfe

■ **PERG.** Am Samstag, 20. April, finden von 10 bis 17 Uhr im Schützenhaus Perg die Bezirksmeisterschaften mit der Armbrust statt. In den Klassen Jugend, Jungschützen, Junioren, Frauen, Männer und bei den Senioren werden die besten des Bezirks ermittelt. Auch die 1. Bezirksmeisterschaft SCATT Armbrust „Kids for Concentration“ findet für 5- bis 13-Jährige statt. Die Messung erfolgt bei dieser Technik mit Licht. Auch ein Teambewerb, bestehend aus drei Schützen, wird angeboten. Nennungen bis Samstag, 13. April, bei Stefan Ehrentraut unter der Nummer 0664/4527902. Nenngeld: 10 Euro, kein Nenngeld für Jugend und Jungschützen. Mannschaftsbewerb: 9 Euro. 512799

Lokale Infos aus

Ihrem Bezirk unter

www.bezirksrundschau.com



Gesamtsieg bei der Osterrallye für Ursula Mayrhofer



Foto: Privat

■ **Bei der traditionellen Osterrallye** rund um Tiefenbach bei Passau waren zwei schnelle Copiloten vom Rallye Club Perg (RCP) im Einsatz. Herausragend Ursula Mayrhofer, die ihren ersten Gesamtsieg feierte. Mayrhofer co-

pilottierte den Mitsubishi Evo X des Bayern Hermann Gassner junior. Nach Rang zwei bei der ersten Sonderprüfung gab es danach fünf Sonderprüfungs-Bestzeiten für das Duo. Auch der zweite RCP-Copilot Richard Gollatsch schaffte es aufs Sto-

ckerl: Mit dem dritten Platz in der Gruppe H16 und Platz 18 Gesamt eine starke Platzierung für Gollatsch und Fahrer Anton Schatzeder im Mazda 323 GTR.

■ **Von unserem Regionauten Peter Medinger** 524304



Willi Resch wurde von ÖTTV-Präsident Gottfried Forsthuber ausgezeichnet. Foto: ÖÖTTV



Anton Aistleitner erhielt von Forsthuber das Silberne Ehrenzeichen. Foto: ÖÖTTV

Ein Leben für Tischtennis: Gold für zwei Funktionäre

■ **RIED, SAXEN.** An der Spitze des OÖ-Tischtennisverbands (ÖÖTTV) stehen drei Männer aus dem Bezirk: Verbandspräsident Hans Friedinger aus Katsdorf, Vizepräsident Willi Resch aus Ried und Finanzreferent Anton Aistleitner aus Saxen. Resch und Aistleitner, die sich seit vielen Jahren für den Sport einsetzen, wurden im Zuge

der Staatsmeisterschaften und der Jubiläumsgala zur 80-Jahr-Feier des Verbands prämiert. Willi Resch erhielt das Goldene Ehrenzeichen des Österreichischen Tischtennisverbands (ÖTTV) für Funktionäre. Aistleitner erhielt das Silberne Ehrenzeichen des ÖTTV und das Goldene Ehrenzeichen mit Brillant des ÖÖTTV. 501350

FUSSBALL-TERMINE

■ **Landesliga Ost, 16. Runde, FR, 5. April, 19 Uhr:** St. Magdalena – Naarn. **SA, 6. April, 16.30 Uhr:** Union Perg – Gallneukirchen, Rohrbach/Berg – U. Katsdorf.

■ **1. Klasse NO, 16. Runde, SA, 6. April, 16.30 Uhr:** Askö Katsdorf – Alberndorf, Ried – Kefermarkt. **SO, 7. April, 16.30 Uhr:** Langenstein – Mitterkirchen, Altenberg – Perg/Windhaag, Bad Kreuzen – Pabneukirchen.

■ **1. Klasse West (NÖ), 19. Runde, SO, 7. April, 16.30 Uhr:** Steinakirchen – TSV Grein.

■ **2. Klasse Yspertal (NÖ), 16. Runde, SO, 7. April, 16.30 Uhr:** Waldhausen – Leiben.

■ **2. Klasse NO, 16. Runde, Samstag, 6. April, 16.30 Uhr:** Münzbach – Weitersf./K., Luftenberg – St. Pantaleon. **Sonntag, 7. April, 16.30 Uhr:** Pierbach/Mönchdorf – Arbing, Saxen – U'weißenbach, Hagenberg – Rechberg.